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Frau Mücke-März fragt die Ortsbeiratsmitglieder, ob ihnen bekannt ist, dass Einbrüche in Groß 
Glienicke zugenommen haben sowie ob es die Möglichkeit gibt, die Streife in kürzeren Abständen 
durch den Ortsteil fahren zu lassen. Herr Sträter sagt zu, beim Revierpolizisten Herrn Pirschel 
sowie der Sicherheitspartnerschaft nachzufragen und in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen 
zu informieren. 
 
Eine Bürgerin fragt die Ortsbeiratsmitglieder, ob ihnen eine Information/Ankündigung zu massi-
ven Baumfällungen, u.a. von alten Eichen, gegenüber dem Landesumweltamt vorliegt. Herr 
Sträter informiert darüber, dass er mit der Unteren Naturschutzbehörde (UNB) gesprochen und 
erfahren habe, dass es dort kein Baurecht gebe und kein Fällantrag gestellt worden sei. Da die 
Fällaktion illegal war, wird Herr Sträter die UNB noch mal um Auskunft bitten, ob es inzwischen 
Erkenntnisse und ggf. strafrechtliche Ermittlungen gebe. 
 
 

 


